

Pimpinan Cabang Aisyiyah Kaliwungu Kabupaten Kendal Bangun Gedung Asrama Panti Asuhan Putri Hj. Rumijatun

Senin, 14-11-2016

KENDAL – Pimpinan Cabang Aisyiyah Kaliwungu Kabupaten Kendal dalam waktu dekat akan membangun asrama panti asuhan putri Aisyiyah Hj. Rumijatun. Kesiapan pembangunan ditandai dengan menggelar pengajian pada Ahad (13/11/16) yang dihadiri oleh ketua PDM Kendal, H. Muslim, PCM Kaliwungu, PCA Kaliwungu, Ortom tingkat Cabang Kaliwungu, dan ratusan warga Muhammadiyah se Cabang Kaliwungu. Ketua PDM Kendal dalam tausiahnya mengajak kepada warga Muhammadiyah untuk selalu meringankan diri dalam berinfaq sebagai bentuk amal sholeh selain sholat yang kelak akan menjadi teman sejati “ Mari kita jadikan sholat yang selama hidup kita tegakkan dan berinfaq yang senantiasa kita galakkan supaya besok di akhirat menjadi teman yang sesungguhnya “ kata Muslim. Menurut orang nomor satu di Muhammadiyah Kendal tersebut, sholat dan amal sholeh bagi orang yang beriman di alam akhirat akan membantu dan mendorongnya masuk ke dalam surga “ Tegakkan sholat dengan berjamaah dan berinfaqlah dengan yang terbaik agar amal ibadah itu menjadi teman sejati, atau sahabat terbaik kita di alam kubur yang bisa membantu dan mengantarkan kita di depan pintu jannatunna’iem,yaitu surga “ tuturnya. Untuk berinfaq yang terbaik beliau memberikan kriteria, “ Berinfaqlah yang dilandasi dengan niat ikhlas dan harta yang banyak, jangan sedikit tapi ikhlas, meskipun itu boleh, karena masuk surga dengan nominal seribu dan atau dua ribu rupiah sudah ditarik dari peredaran “ seloroh Kyai Muslim yang disambut geer oleh jamaah yang hadir. Kegiatan pengajian diawali dengan peletakan batu pertama oleh ketua PDM Kendal didampingi ketua PCM Kaliwungu, H. Sukamto dan ketua PCA Kaliwungu, Hj Nurhayati Kholiq. Dari pengajian tersebut telah terkumpul infaq dari jamaah pengajian sebanyak Rp 235 juta lebih belum termasuk infaq material bangunan dan para wakif yang telah ikrar wakaf tunai melalui surat . Pembangunan gedung Panti Asuhan Putri Aisyiyah (PAPA) Hj. Rumijatun yang berlokasi di desa Sarirejo RT 003/RW 001 Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kendal dilaksanakan secara bertahap mulai tahun 2014. Menurut ketua panitia pembangunan, Ir. Hj. Sunarwati, Dip.Kmd, terdapat dua pekerjaan pembangunan yang akan dan sedang dilaksanakan “ Ada dua pekerjaan yang sedang kami laksanakan, yaitu renovasi bangunan yang semula rumah warga dan kami beli dengan harga Rp 120 juta serta melanjutkan pekerjaan yang sedang berjalan “ kata Sunarwati yang didampingi ketua PCM Kaliwungu, ketika ditemui usai acara pengajian. Menurut beliau ada lima pekerjaan pembangunan yang sedang berjalan, “ Panitia pembangunan sedang melaksanakan pembangunan secara bertahap, yang meliputi pengurangan dan peninggian bangunan asrama, renovasi bangunan utama agar layak huni, pembangunan pagar keliling bagian belakang, pembangunan asrama dan ruang belajar santri (tiga lokal beserta kelengkapannya), dan pembangunan sarpras dan tata lingkungan asrama “ jelas Sunarwati yang juga pengasuh anak – anak panti Hj. Rumijatun. Sedangkan Sukamto menambahkan, biaya yang diperlukan untuk pembangunan gedung asrama tidak sedikit, “ pembangunan asrama panti asuhan diperkirakan akan menghabiskan biaya sebesar 2 milyar rupiah “ katanya. Maka beliau berharap dukungan dari berbagai pihak “mohon do’a dan restunya, terutama dari keluarga besar Muhammadiyah agar pembangunan panti cepat selesai “ pungkasnya. (AbG/MPI Kendal)